



martes 15 de noviembre de 2022

TEATRO DE COMEDIA. LA MACANA TEATRO REPRESENTA “TRECE Y MARTES”. Recoge tu invitación en la Biblioteca desde el martes 15 de noviembre.

Descargar imagen



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento le informa de esta representación de teatro aficionado que tendrá lugar el **SÁBADO 19 DE NOVIEMBRE A LAS 20 horas** en el Patio del Ayuntamiento. Colabora la Diputación de Sevilla.

Entrada por invitación. Las invitaciones podrán recogerse en la Biblioteca Municipal desde el **MARTES 15 DE NOVIEMBRE**. Se repartirán 2 invitaciones por persona por riguroso orden de llegada hasta agotar existencias. Recomendada para mayores de 14 años. Se ruega puntualidad, una vez comenzada la representación no se podrá acceder a la sala.

El Delegado de Cultura, Carlos Rodríguez, ha explicado que “esta obra es una adaptación de la disparatada comedia del dramaturgo francés Jean Pierre Martínez, actualmente uno de los autores contemporáneos más representados en Francia”.

Jerónimo y Cristina han invitado a cenar a una pareja de amigos. Pero el amigo, Natalio, llega solo, deshecho. Acaba de saber que el avión que traía a su mujer a Burgos se ha estrellado en el mar. Pendientes de las noticias con el posible viudo para saber si su mujer forma o no parte de los supervivientes, la pareja descubre de pronto

que acaba de ganar el bote de la primitiva ese martes 13. La consigna es, desde ese momento, «disimula tu alegría»... Numerosas e impredecibles peripecias se suceden a lo largo de esta agitada jornada...

Respecto al grupo, el Delegado ha explicado que “más de 25 años lleva La Macana Teatro subiéndose a los escenarios, concretamente desde el año 1993, casi siempre representando comedias con el fin de entretener y divertir a un público que acude al teatro como vía de escape para evadirse de preocupaciones o rutinas”.



A lo largo de estas largas bodas de plata, muchos han sido los premios logrados en multitud de certámenes, como los de Benavente (Zamora), Carrión de los Condes (Palencia), Coria (Cáceres), Loeches (Madrid), Ardales y Almachar (Málaga) o, nuestra ciudad, Sevilla. Y muchas las comedias representadas en ellos: recordemos, por ejemplo, “Yo no me quejo, pero...”, “Pepa y Berta y los que se cuelan por la puerta” o “Vamos a contar mentiras, tralará”.